

# WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB



## Weekly Report

会長／田端 順造 [会報委員]  
副会長／島 和代 ○石橋達也 ○吉岡 恵美  
幹事／松田美代子 北畠 米嗣 白神 修次

VOL. 11 No. 35 TOTAL 469 平成 21 年 5 月 11 日 第 487 回例会  
[例会日] 毎週月曜日 12:30~13:30  
[例会場] 和歌山市湊通り丁北2-1-2 アバローム紀の国  
[事務局] 和歌山市雜賀屋町52 南方ビル2階(〒640-8249)  
TEL073-435-3470/FAX073-435-3472  
福辺 昌紀 E-mail:wa-az-rc@naxnet.or.jp



2008-09年度  
国際ロータリーのテーマ  
**「夢をかたちに」**  
国際ロータリー会長  
ドン カン リー

2008-09年度  
アゼリアロータリーのテーマ  
**『人に喜びを与えるロータリアンになろう。』**  
**『海外に姉妹クラブをつくろう。』**

### 〈本日の例会〉

■第487回例会 5月11日(月)  
☆誕生会  
☆贈呈式  
日本ライトハウス ワンワン基金

### 〈次回のお知らせ〉

■第488回例会 5月18日(月)  
☆外部卓話  
【茶髪ゼロの経験談】(保護者とのかかわり)  
初芝橋本高校 校長 上里 昌輝 様  
(元和歌山県立東高校 校長・剣道部監督)

### 〈前回の例会記録〉

■ロータリーソング 我らの生業  
■ゲスト紹介  
■ビジター紹介  
■出席報告 会員数43名  
本日の出席 (4/27) 34名 79.06%  
前々回修正出席 (4/13) 35名 81.39%  
■メイキャップ 役員及びクラブ行事へ 4名

### ●市内8ロータリークラブ例会情報

クラブ名	日 時	内 容
和歌山北	5月11日(月)	会員卓話
和歌山	5月12日(火)	会員卓話「日本の医療問題」
和歌山東南	5月13日(水)	新入会員卓話
和歌山西	5月13日(水)	ライラセミナーに参加して
和歌山東	5月14日(木)	
和歌山城南	5月14日(木)	会員卓話「人生と職業」
和歌山南	5月15日(金)	卓話 AEDの話「絶え間ない胸骨圧迫とAED」
和歌山中	5月15日(金)	第4回 I.D.M.発表

### 〈四つのテスト〉 言行はこれに照らしてから

- I. 真実かどうか III. 好意と友情を深めるか  
II. みんなに公平か IV. みんなのためになるかどうか

### 会長報告

会長 田端順造



先ず、昨日の地区大会に出席いた  
だいた20余名の皆さん、ご苦労様で  
した。有難うございました。

R I 第2640地区の地区大会が一昨  
日、昨日と堺市で開催されました。開催地は便宜上  
ガバナーの所属するクラブ所在地、又はその近隣と  
なっています。(因みに次年度の開催地は白浜・田  
辺です。) 地区大会には国際ロータリー会長の名代  
として指名を受けた会長代理が出席されることになっ  
ています。この度は R I 第2600地区パストガバナー  
の三井章義氏をお迎えしました。25日は14時から会  
長・幹事会が開催され、その後17時から、R I 会長  
代理の歓迎晚餐会が開催されましたので、いずれも  
松田幹事と出席いたしました。途中で知ったこと  
ですが、この晚餐会には夫人同伴で参加されることが  
慣わしになっているようあります。次期会長・幹  
事さん認識おきください。

26日昨日は、午前10時から本会議が開催されました。  
ガバナーからの現況報告・大会決議・アトラク  
ション・記念講演・表彰等々が行われ、終了は午後  
5時少し前でした。地区大会は地区内8ヶ所で開催  
されるIM、インターナショナルミーティングの総決算  
であります。IMの目的は一生懸命勉強して一生懸  
命工夫して遊ぶことであり、地区大会は、心ゆくまで  
ロータリーの醍醐味を味わうことにあると、ガバ  
ナーより話がありました。今年は手づくりの地区大  
会にとの提唱があって、夫々のクラブのすばらしさ  
を見出していくことも大切な目的がありました。本  
会議のあと懇親会が開催され、我がアゼリアバンド  
の皆さんのが1時間余に亘って熱演をしてくれました。

改めて当クラブの存在感と知名度を高めてくれました。有難い限りです。

音楽を中心とした奉仕活動を含めクラブ運営に優れているとの理由で、2008～2009年度ガバナー特別表彰がありました。個人の部では6名が、団体の部では1クラブが表彰されました。輝かしい団体の1クラブが当クラブであります。大変名誉なことであり皆さんで喜びを分かち合いたいと思います。賞状並びに副賞(金十万元)を頂戴しました。

今年ほど当クラブが注目されたことはないのではないかでしょうか。ガバナーはじめ地区からの目が当クラブに向けられていることは、衆目の一致するところであり、このときこそ積極的にクラブPRができるチャンスと捉え「意義ある業績賞」、「R I会長賞」を申請させていただいたことも効を奏したのではないかと思っています。ガバナーが意図するクラブづくりにジャストミートしたことが、何より好印象をもっていただけたのかと思料されます。

生き生きしたクラブをつくり、他のクラブのお手本になっていくことが、今回の受賞の裏で、地区が私たちに期待していることありますので、しっかりと舵取りをし、山田年度にキチンと引継ぎさせていただきたいと考えています。

なお、賞金の使い方は理事会で検討させていただこうと思っています。

### 幹事報告

#### 幹事 松田美代子



皆さん今日は！4月の最終例会となりました。昨日から冬に戻ったような肌さむい日となっておりますが体調に十分お気をつけ下さい。

4月25日26日の地区大会も無事終り、少し疲れましたがホッとしております。

先週お渡しした5月のプログラム予定表ですが5月4日は子どもの日でなくみどりの日です。訂正お願いします。(4日は日曜日でなく月曜日です)  
それから連休でお出かけの方はおつかれ出ません様

に楽しんで来て下さい。

次の例会は5月11日です。よろしくお願ひします。

### ロータリー財団表彰

#### ポール・ハリス・フェロー

#### 井上晴喜会員 初回



### 地区大会懇親会でアゼリアバンド演奏

地区大会2日目の懇親会にてアゼリアバンドが出演、会場を大いに盛り上げました。その様子を写真スライドで報告しました。





## 委員会報告

### ◎ロータリー情報委員会

委員長 貴志孝生



I DMの開催をお願いいたします。少人数で家庭的な雰囲気の中で語り合うのがI DMの趣旨ですが、各組で5月20日までに適当な日時、場所を設定し下記のテーマについて話し合ってください。その結果を5月25日の例会で紹介していただく予定です。よろしくお願ひいたします。

- テーマ ①職業とロータリー活動との共存
- ②アゼリアRCの中長期展望
- ③決議23-34について

### ◎ゴルフ同好会の報告

同好会会长 貴志孝生

4月13日の地区大会記念ゴルフ大会にアゼリアRCから大野、掛下、山田、貴志の4名が参加してきました。今回は女神が微笑まず、入賞者なしでした。因みに優勝は貝塚コスモスRCの川崎晃生さん、シニア優勝は和歌山東RCの内畠瑛造さん、レディース優勝は田辺はまゆうRCの坂本恵子さんでした。

### ◎社会奉仕委員会

委員長 大野治朗



08~09年度ライラセミナーのご案内です。5月3日AM8:30に和歌山城駐車場に集合してください。当日々IM3組が担当となり参加研修生へのお手伝いを致します。8:45から集合場所に

て歓迎セレモニーの後、5人の語り部さんの案内で和歌山城を見学します。その後11時までに紀三井寺へ移動し、前田孝道様より歴史などについて講和をいただきます。昼食後PM1:00より和歌祭りを見学、参加しながら東照宮神社まで行く予定です。連休中ですが、皆様のご参加をお願いいたします。現在の参加予定者は、田端会長、松田幹事、吉岡、福西、當仲会員と私の6名です。

## 卓話

### 「建設業に対する私の思い」



新家弘通 会員

私の勤務する株式会社 新家工務店は、昭和44年父が設立し、今年で創業40年を迎えます。これまで、工場や保育所などの施設関係やオフィスビル、住宅の新築・増改築など様々な工事を手掛けてきました。地域に密着した堅実な工務店として実直な姿勢を貫いてきましたので、古くからのお客様に今でもお世話になることが多く、当クラブの先輩である株式会社 丸和様やさかえ保育所様には父の代からお付き合いくださいり感謝しております。

建物というのは自動車や家電商品のように出来上がった物ではなく、職人によって作り上げていく一品生産品です。完成したからといってお客様との関係は終わりません。そこからずっと、その建物やお客様との関係は続いていくのです。常に売りっぱなしの商品と同じに考えてはいけないと思っています。

入社した頃は、職人と共に、とにかくがむしゃらに働きましたので、経営のことや建物に対する考え方をもつ余裕はありませんでしたが、今では設計、工事、経営と各部門に社員を配置し、様々な方向に目を向けられるようになってきました。その中で、最近よく考えるのが、良い住宅とは何かということです。コストが安いこと？ 良い材料を使うこと？ 完全にデザイン化された家？・・・・・・・私が出した結論は、ずっと安心して住める家が一番

だと考えます。特に和歌山では地震災害の可能性は十分ありえる地域だからです。

構造体は基本的に壁の中に隠れてしまう部分です。だから構造体にコストをかけても家が豪華に見えるわけではありません。しかし、構造体が弱ってしまえば家の価値は無いに等しいです。物にはすべて寿命があります。永遠に性能を維持できる材料はありません。だからこそ、交換できない構造体にはコストをかけて欲しいのです。家を建てる場合には見える部分も大切ですが、見えない部分にはそれ以上の価値があることを理解して頂きたいと常々思っています。コストばかりが先走ってしまう時代ですが、その大切な部分は忘れずに経営することを心掛けています。

しかしながら、アメリカ発端の昨今の経済状況は不安定な状態です。当然ながら日本の建設業界にも大きく影響しております。私どもの会社では、先を見据えた経営が必要と判断し、スーパーの一画に窓口を設置した新しい形のリフォーム事業に乗り出しました。スーパーはまさに地域密着、主婦層こそがリフォームを考え始めるキッカケなのです。この店舗を構えて数ヶ月になりますが、多くの相談や工事依頼を受けており、今まで以上に新規のお客様と出会えるようになりました。

そして、もうひとつの新規事業として、太陽光発電システムの販売促進をおこなっています。アメリカのグリーン・ニューディール政策をきっかけに、日本でも省エネに関する積極的な取り組みが始まつてきましたが、太陽光発電システムは設置費用が高いため、あまり普及しませんでした。しかし最近の国の省エネに対する政策で、今後太陽光発電システムは普及すると私は考えます。現にドイツでは同様の政策により急成長しました。

私は経済が不安な中でも、下を見ずに前を向いて歩くことが大切だと考えています。お世話になっている人達への感謝を忘れず、今まで築いてきた実直な姿勢を崩さず、その中で先を見据えた経営を進め

ていきたいと思っております。本日はありがとうございました。

### S・A・A 報告 【3つの箱】

#### \*ニコニコ箱

田端順造会員 ガバナー特別表彰授賞、おめでとうございます。これからもみんなで良いクラブにしていきましょう。

松田美代子会員 地区大会ご出席の皆さん、大変お疲れ様でした。そしてアゼリアバンドの皆さま本当に本当に楽しいひと時を有難う。私はプロダクションのマネージャーの様に興奮しました。

松本良二会員 5割なかなか超えられへんな。焼酎のお湯割りちゃうで。阪神の勝率よ！地区大会で、必死こいて太鼓叩いたので、足の付け根けいれん起こしてます。お疲れさんです。

田原サヨ子会員 うれしいことがありました。慶風高校テニスクラブの女子メンバーが、先日ブルネイで開かれた国際大会にて、シングル、ダブルス両方共優勝しました。

野村 伸会員 アゼリアバンドの皆様、地区大会の出演お疲れ様でございました。又、ガバナー表彰おめでとうございます。

大野治朗会員 昨日の地区大会懇親会、急用にて欠席してすみませんでした。

新家弘通会員 がんばります。

本日合計額 20,000円 今年度累計額 1,199,000円

#### \*ロータリー財団

田端順造会員 松田美代子会員 松本良二会員

田原サヨ子会員 新家弘通会員

本日合計額 16,000円

#### \*米山奖学

田端順造会員 松田美代子会員 松本良二会員

田原サヨ子会員 新家弘通会員 野村 伸会員

本日合計額 17,000円